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This paper aims at sharing feedback about dry dams. These structures are efficient to mitigate floods, while little disruption of the continuity of
the main channel and its flows outside the flood periods. Five sets of dams are presented here. They were selected so as encompass the
diversity of the structures and of the problems. The oldest structures are presented first. These are dams built in the beginning of the twentieth
century in Poland and in the USA, which are still in operation today. Then, recent realisations in France are presented. Large dams in Gard
catchment and small dams upstream the nearby town of Nîmes are described, with analyses of behaviour during intense floods. Finally, small
dams in Seine-Maritime allow to address the issue of an efficiency diagnostic at catchment's scale, when both dams and stakes are spread out.
This article gives key references for further information about structures design. / L'objet de cet article est de partager le produit d'analyses de
retours d'expériences de barrages à pertuis ouverts. Ces ouvrages sont efficaces pour laminer les crues et perturbent peu la continuité du lit
mineur et les écoulements en dehors des épisodes de crue. Nous présentons ici cinq ensembles de barrages, sélectionnés de manière à donner
un aperçu de la diversité des ouvrages construits et des problèmes rencontrés. Les ouvrages les plus anciens sont commentés en premier. Il
s'agit de barrages construits au début du vingtième siècle en Pologne et aux États-Unis, et qui sont toujours opérationnels. Ensuite, nous nous
intéressons à des réalisations récentes en France. Les grands barrages du département du Gard et les petits barrages de la ville de Nîmes sont
présentés, avec quelques analyses de comportement lors d'événements hydrologiques intenses. Enfin, les petits barrages de Seine-Maritime
permettent de poser le problème du diagnostic d'efficacité des barrages à l'échelle du bassin, quand les ouvrages et les enjeux sont disséminés.
Cet article rappelle également quelques références utiles pour la conception et le dimensionnement d'ouvrages.
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